Pressemeldung / Press Release[image: image1.jpg]Elektronik und
Feinwerktechnik GmbH

Module und Gerate zum Eingeben,
Auswerten, Anzeigen und Ausdrucken
analoger und digitaler Daten.





Pressemeldung / Press Release[image: image2.png]g
«

——)
5 2





Multifunktional. Programmierbares 3,5" und 4,3" Touch-Display GeBE-INDICO
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Germering, 22. November 2011. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH stellte auf der SPS/IPC/DRIVES in Nürnberg ihre jüngste Entwicklung aus der universalen I/O Geräteserie GeBE-INDICO vor. Das Dateneingabe- und -anzeigegerät mit 3,5" und 4,3" TFT Display mit Touchfunktion ist in einem schlagfesten, brandhemmenden DIN 96x96 oder DIN144x96 Kunststoffgehäuse eingebaut. Je nach Einsatzgebiet kommen seine Steuerungseigenschaften zum Tragen. Und immer sind mehrere Anzeigen kombinierbar. Großer Vorteil: Viele Funktionalitäten in einem Gerät derart zu bündeln erhöht die Einsatzflexibilität, erleichtert das Arbeiten, spart Platz und Geld. GeBE sieht das vielseitige I/O Device vorrangig in der Industrie und anderen rauen Umgebungen, z.B. in Fahrzeugen oder auf Schiffen. Dank vibrationsfestem Aufbau, frontseitigem IP67 Schutz und einer sehr weiten Temperaturrange von -20°C bis 70°C stellen Outdoor Einsätze ebenfalls kein Problem dar. Weiteres Plus: seine intelligente Ansteuerung erhöht die Lebensdauer des mit 320x240 oder 480x272 Pixel Auflösung sehr gut lesbaren Displays. Konfiguriert wird die gewünschte Geräte Applikation vom PC aus mittels passender Anwender-Software, der GeBE Toolbox. Das geht so einfach, dass der Anwender Änderungen in der Aufmachung, der Funktionalität der Touchtasten oder Schnittstellen selbst übernehmen kann. Ganz ohne Kenntnis von Programmiersprachen.

Standard oder kundenspezifisch

Mit dem GeBE-INDICO im DIN 96x96 oder DIN 144x96 Normgehäuse bedient GeBE zunächst einen Standard für den Fronteinbau. Darüber hinaus ist die Konzeption sowohl als Handgerät, für den Armatureneinbau als auch als Tischgerät möglich. Ob es als Ersatz für ein Einbaumessgerät, für einfache Regler oder komplexe Steuerungen, als reines Anzeigegerät, Datenlogger mit Steuerungseigenschaften oder als Eingabegerät von Prozessdaten Verwendung findet - die intuitive Bedienung der Touchscreen Funktionen macht das Arbeiten in jedem Fall angenehm. Die Ansteuerung erfolgt dabei nach Bedarf über galvanisch getrennte Schnittstellen wie USB, RS232, RS485 oder CAN Bus. Isolierte GPIO's und Analoge I/O's gehören ebenfalls zur gut ausgestatteten Geräteserie. Eine Echzeituhr und SD Karte machen das Gerät zum  Datenlogger. Genau wie bei den GeBE OEM Thermodruckern sind auch hier kundenspezifische Anpassungen der Gehäusefarbe, der Bestückung und der Firmware bereits bei mittleren Stückzahlen möglich. Geplant ist bis Mitte des kommenden Jahres eine Erweiterung der Serie durch zwei standardisierte 144x144 und 192x144 Geräte mit noch leistungsfähigerem Controller mit Ethernet und WLAN.
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Das Unternehmen

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung und Produktion industrieller Eingabe- und Ausgabesysteme für µ-Prozessorsysteme, insbesondere Thermodruckern und Tastaturen verschiedenster Bauformen, seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Durch ein bewährtes, DIN EN 9001:2008 zertifiziertes Qualitätssicherungssystem und die langjährige Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm gerade im Bereich kleiner und mittlerer Serien aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte. Mit geschickt strukturierten Baukastensystemen werden bei GeBE kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffektiv realisiert.
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Multi-functional, programmable 3.5” and 4.3” touch display: GeBE-INDICO

Germering, November 2011. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH introduces the latest member of the I/O family at the SPS/IPC/DRIVES in Nuremberg, Germany: the GeBE-INDICO. The new product with a 3.5” or 4.3” touch TFT display comes in a fire resistant, high impact resistant housing per DIN96x96 or DIN144x96. Its versatile control features are complimented by the option to combine multiple displays. Deciding advantage: Highly functional bundling of features increases operational flexibility, simplifies tasks and saves space and money. GeBE envisions deployment of this versatile I/O instrument primarily in the industry and in rugged conditions such as in vehicles or ships. The instrument can also be utilized in outdoor applications. A vibration-stable construction paired with front side IP67 protection and temperature stability between -20°C and 70°C.

Additional advantage: Intelligent controls offer extended life time to the crisp 230x240 or 480x272 pixel displays. Configuration happens via computer and the GeBE Toolbox software. Even changes to style, touch-key functionality or interfaces can easily be done by the operator – no knowledge of programing language required!

Standard or customer specific

The norm housing for the GeBE-INDICO (per DIN96x96 or DIN144x96) is designed for front mounting. However, hand-held or table top options are possible. Whether the GeBE-INDICO is used as purely for display purposes, as a simple data logger or to handle complex process data - intuitive operation and touch screen functionality make work easy. Control of the device is handled via USB, RS232, and RS485 interfaces or via CAN bus. Isolated GPIOs as well as analog I/Os are also standard features of this instrument series. A real-time clock and an SD card transform the instrument into a data logger.   

Just as with the GeBE OEM thermal printers - customer specific  options with respect to chassis color and instrument configuration are possible starting with medium order quantities. 

In the works for next year: Expansion of the instrument series through two standardized 144x144 and 192x144 devices with an even more powerful controller featuring Ethernet and WLAN.
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